244 cm²

Página: 1, 3

1/1

 Sostiene Sheinbaum con el presidente electo primera charla telefónica; "habrá buena relación"

Sostiene Sheinbaum llamada "muy cordial" con el republicano

"Hablamos de la buena relación que habrá entre México y Estados Unidos", afirma la Presidenta

NÉSTOR JIMÉNEZ Y EMIR OLIVARES

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo tuvo ayer su primera conversación telefónica con Donald Trump, luego del reconocimiento en Estados Unidos de que la tendencia en la votación daba al republicano el triunfo en la elección presidencial. Fue una llamada "muy cordial", en la que dialogaron sobre "la buena relación que habrá entre México y Estados Unidos", sostuvo la mandataria en redes sociales.

Antes, en su conferencia matutina, Sheinbaum dijo que sobre la migración "hay estrategia y diálogo" con el gobierno y el próximo presidente del país vecino, por lo que se resolverá cualquier problema.

La mandataria felicitó desde el miércoles al republicano por su victoria en las elecciones, luego de que la candidata demócrata, Kamala Harris, reconoció su derrota. Apuntó que por eso no fue necesario esperar a que el colegio electoral estadunidense emitiera un resultado oficial.

"Tuvimos una llamada muy cordial con el presidente electo Donald Trump en la que hablamos de la buena relación que habrá entre México y Estados Unidos", informó en redes sociales, después de la llamada telefónica, a las 9:30 horas.

En la conferencia, consultada sobre el regreso del republicano a la Casa Blanca, Sheinbaum confió en que "va a haber una buena relación" y detalló que le envió una carta formal en la que reiteró la felicitación.

La presidenta escuchó una pregunta sobre declaraciones de la ex embajadora de México en Estados Unidos, Martha Bárcena, quien conminó a tomar "en serio" las amenazas que lanzó Trump durante su campaña electoral, como la aplicación de aranceles o deportaciones masivas.

Sheinbaum recalcó que no ayudan afirmaciones como las del magnate, pero dejó en claro que ella y su gobierno están preparados para enfrentar los eventuales escenarios.

"México está sólido frente a estos temas, siempre vamos a estar unidos los mexicanos, y vamos a enfrentar las problemáticas que se puedan presentar. Y evidentemente, con el diálogo, pues, esperamos que, al revés, sea un proceso de colaboración; y si no, lo iremos enfrentando, estamos preparados para

ello y con mucha unidad", agregó. Respecto a la declaración de Bárcena, apuntó: "Sin comentarios".

Expuso, además, que la estrategia migratoria de México ha resultado este año en la disminución de 75 por ciento de la llegada de migrantes a la frontera norte. Subrayó que fortalecerá esa política después del cambio de dirección en el Instituto Nacional de Migración.

Explicó que las acciones de su gobierno parten de "una estrategia

integral que desarrolló el presidente López Obrador y que nosotros le hemos dado continuidad y la estamos fortaleciendo.

"Tiene que ver con rescate de migrantes frente a situaciones adversas que se puedan presentar a lo largo del territorio, tiene que ver con permisos que se daban en la Ciudad de México y hacia el norte, de lo que se llama CBP One (un mecanismo electrónico para agilizar la entrada a Estados Unidos) y que ahora se dan en el sur; también con los albergues y con la incorporación de migrantes en México al mercado laboral."

Adelantó que su administración mantendrá la inversión en programas que se pusieron en marcha en Centroamérica durante el sexenio anterior, encaminados a apoyar a que los jóvenes de esa región no tengan que dejar sus hogares.

66

Nuestro gobierno está preparado ante cualquier escenario, afirma la mandataria



nada

Frontera